

# Insuffisance cardiaque: une nouvelle indication pour l'ivabradine

Compte Test - 2012-06-14 06:47:00 - Vu sur pharmacie.ma

Une nouvelle indication dans le traitement de l'insuffisance cardiaque vient d'être attribuée par l'Agence Européenne du Médicament (EMA) à l'ivabradine (molécule issue de la recherche Servier).

Cette nouvelle indication fait suite aux résultats de la plus grande étude réalisée à ce jour sur l'insuffisance cardiaque : l'étude internationale SHIFT (Systolic Heart Failure Treatment with the If Inhibitor Ivabradine Trial). Cette étude a démontré que l'ivabradine permet une réduction significative à la fois de la survenue d'un premier événement cardiaque (-18 %), du risque de décès par insuffisance cardiaque (-26 %), ainsi que du risque d'hospitalisation pour aggravation de l'insuffisance cardiaque (-26 %). Les conclusions de cette étude rapportent également une bonne tolérance du produit.

Selon le Pr Ahmed Bennis, cardiologue et membre de la Société Marocaine de Cardiologie, cet élargissement du champ d'application de l'ivabradine constitue une importante nouveauté thérapeutique dans la mesure où il a été prouvé que ce médicament agit en diminuant uniquement la fréquence cardiaque sans abaisser la tension artérielle du malade, contrairement aux autres médicaments conventionnels. «L'ivabradine s'impose actuellement en tant que médicament prometteur dans le traitement de l'insuffisance cardiaque. Au Maroc, cette nouvelle indication sera pour les médecins spécialistes, synonyme de nouvel espoir dans l'amélioration à la fois de la prise en charge de ce problème de santé publique, et de l'amélioration de la qualité de vie des malades qui en sont atteints. » conclut le Pr Ahmed Bennis. Pharmacies.ma - 14 juin 2012